



II	DOLAR TRM \$ 3.469,01 ↑ +\$35,07 1,02%	COLCAP 1.583,68 ↓ -15,06 -0,94%	PETRÓLEO WTI \$ 58,41 ↑ +\$0,47 0,81%	CAFÉ COLOMBIAN MILDS \$ 1,53	VER MÁS
----	--	---------------------------------	---------------------------------------	------------------------------	---------



ENERGÍA

# Parex y Hocol, las que más presentaron propuestas en la subasta petrolera

miércoles, 27 de noviembre de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- ANH +
- Ministerio de minas y energía +
- María Fernanda Suárez +
- Petróleo +
- Gas +
- subastas petroleras +

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- ANH +
- Ministerio de minas y energía +
- María Fernanda Suárez +
- Petróleo +
- Gas +
- subastas petroleras +

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- ANH +
- Ministerio de minas y energía +
- María Fernanda Suárez +
- Petróleo +
- Gas +
- subastas petroleras +

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- ANH +
- Ministerio de minas y energía +
- María Fernanda Suárez +
- Petróleo +
- Gas +
- subastas petroleras +

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- ANH +
- Ministerio de minas y energía +
- María Fernanda Suárez +
- Petróleo +
- Gas +
- subastas petroleras +

De 59 bloques ofrecidos en la segunda subasta de la ANH, las empresas tan solo ofertaron por 15 áreas.

Kevin Steven Bohórquez Guevara - kbohoquez@larepublica.com.co

Un total de nueve empresas, con 17 ofertas, en 15 bloques fue el balance que dejó el inicio del segundo ciclo del Proceso Permanente de Asignación de Áreas (Ppaa) de la Agencia Nacional de Hidrocarburos. El proceso, que prevé extenderse hasta el próximo 19 de diciembre por las contraofertas y las réplicas, dejó una tasa de éxito de 25,4% y una expectativa para que el cierre de 2019 se finalice con 31 contratos celebrados.

De las 28 empresas habilitadas para participar en esta subasta, tan solo nueve se animaron a depositar las primeras ofertas. Parex Resources, por ejemplo, presentó cuatro propuestas (una en unión temporal con **Ecopetrol**). Así mismo, Hocol, filial de la petrolera estatal, se sumó con otras cuatro más, pese a que en el área Sinú - 26 se presentó una mejor oferta por parte de la Unión Temporal La Luna Captiva. Con esto, según la ANH, Hocol y Parex presentaron 53% de las ofertas totales.



“Estamos muy satisfechos con este primer resultado de la ronda de la ANH. Agradezco a los equipos que hicieron posible dar este paso tan importante en la estrategia de crecimiento en las áreas foco para nuestra empresa en Colombia”, dijo Rafael Ernesto Guzmán, presidente de Hocol.

A la puja por los bloques también se sumó Canacol Energy, con tres propuestas; **Ecopetrol**, con dos (una con Parex); GeoPark, con dos en unión temporal con Hocol; Gran Tierra Energy, con dos; y Amerisur Resources y Frontera Energy tan solo con una cada una. Pese a que aún no está definido quién se quedará con los bloques, lo cierto es que ya son 15 áreas que suscribirán contratos a partir del próximo 10 de diciembre.

Así lo confirmó Luis Miguel Morelli, presidente de la ANH, quien aclaró que “en esta segunda fase se comprometen un poco más de US\$500 millones”. De hecho, pese a que sostuvo que esta cifra podría aumentar el día de las contraofertas, advirtió que en 2019 se llegará a un total de hasta US\$2.700 millones en inversiones.

Las circunstancias globales de todo el sector y las tensiones sociales en el país fueron, según el funcionario, dos de las razones por las cuales tan solo se alcanzaron 15 de los 59 bloques en oferta. De acuerdo con Morelli, uno de los aspectos que más influyó en la subasta fue el precio del **petróleo**, pues, según él, “hoy en día no es tan fácil conseguir inversión de riesgo teniendo en cuenta la prospectividad”.

De las 15 áreas que ya tienen asegurados los contratos, 13 son de **petróleo** y dos de gas. Pese a que se esperaba un mayor interés por estos últimos bloques, se confirmó que se seguirá trabajando con todos los actores del sector con el objetivo de impulsar la promoción de este hidrocarburo. De hecho, según el presidente de la ANH, el próximo año el Gobierno saldrá a buscar inversionistas en Europa y Asia con el fin de aumentar la exploración y producción de gas en el país.

Con este segundo paso, el **Ministerio** de Minas y Energía avanza con la tarea de garantizar la autosuficiencia energética a mediano y largo plazo.

**LA REPÚBLICA +**

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico  **REGISTRARSE**

## TENDENCIAS

- 1 Convocan nueva jornada de paro nacional para este miércoles 27 de noviembre
- 2 Jaime Gilinski invierte en banco británico, convirtiéndose así en el tercer mayor accionista
- 3 Este es el texto de la nueva tributaria que fue radicada en el Congreso
- 4 Conglomerado financiero estatal es el tercero más grande y suma \$85 billones en activos
- 5 Siempre las pensiones

## MÁS DE ECONOMÍA

EDUCACIÓN

**iNNpuls** lanza 'MEGA UP', un programa para impulsar el crecimiento de los emprendimientos



Las inscripciones estarán abiertas hasta 13 de diciembre 2019 y podrán participar empresas con ventas de mínimo \$1.000 millones en el último año.

HACIENDA

Expulsaron a otros seis venezolanos que buscarían afectar orden público en el paro



Estos seis extranjeros se suman a los nueve que ya fueron expulsados para un total de 15.

HACIENDA

Calles de Bogotá se militarizan tras toque de queda impuesto por las autoridades



A partir de las 9:00 p.m. del viernes y hasta las 6:00 p.m. del sábado fue decretado el toque de queda.

## MÁS DE LA REPÚBLICA



**HACIENDA**  
Conozca los nichos de consumo donde reina la dolarización informal en Venezuela



**HACIENDA**  
Policía y MinInterior presentaron balance de la jornada de paro nacional



**JUDICIAL**  
Jorge Visbal Martelo, expresidente de Fedegán solicitó ser reconocido en la JEP



**BOLSAS**  
Conglomerado financiero estatal es el tercero más grande y suma \$85 billones en activos



**MODA**  
Louis Vuitton comprará a la joyería estadounidense Tiffany por US\$16.200 millones



TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Economía
- Globoeconomía
- Caja Fuerte
- Indicadores
- Consumo
- Alta Gerencia
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Internet Economy
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio

